
【保護者の皆さんへ】

いよいよ県大会も明日となり

ました。あの苦しかった瀬戸尾

張旭大会の予選リーグから何と

か勝ち上がり、明日を迎えるこ

とができます。子どもたちが底

力を見せて頑張った結果だと思

います。勝ち上がる度に子ども

たちの技能は上達し、練習の雰

囲気もより活気が出てきまし

た。顧問として、子どもたちの

エネルギーの大きさ・無限の可

能性に、改めて感動する日々を

送らせてもらっています。

明日は慣れない環境での試合

になりますが、とにかく全力で、

自分たちのバレーをやり切って

ほしいと思います。

顧問一同、最後ま

で諦めずに一緒に

戦いたいと思いま

す。応援よろしく

お願いします。

【心と身体を休める】

きっと今日はなかなか寝られな

いでしょう。（先生が一番寝られ

ないと思いますが・・・）たとえ

寝付けなくても、早めに横になり

ましょう。それだけでも十分に体

は休まるそうです。

心も 身体 も万 全な

体調 で明 日を 迎え

るた めに ・・ ・。
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もっと成長していくために・・・
いよいよ県大会も明日となりました。週末の

練習試合では悪い面も出ましたが、先生自身と

しては、最近の練習の様子・雰囲気を見たり感

じたりする中で、“みんなの成長”を感じていま

す。先日の男子との試合も結果以上に、安定し

た内容で試合を運ぶことができていたと思いま

す。“環境が人をつくる”という言葉がありま

すが、みんなにとっては『愛日大会・県大会』

がみんなを変える、新しいチームに生まれ変わ

るきっかけを与えてくれました。強くなってい

くチーム、成長していく人間は、何かきっかけ

・チャンスがあったときに、それ

らをものにできる集団・人たちで

す。明日は、もう一回りチームと

して、個人として成長する一日に

しましょう。

最後に、先日の練習試合の最後に、水野中の

福川先生がみんなにかけてくれた言葉を載せて

おきます。最後の一文、私たちが絶対に忘れて

はいけないことだと思います。

『最後のセットの東中は本当に勢いがあった。

コートにいる人はもちろん、コートの外から

もいろいろな声がかかっていた。正直、東中

がこんなにも勢いのあるチーム・声を出すチ

ームとは思っていなかった。ぜひ、県大会で

も“みんなで！”戦ってほしい。水野中の分

までじゃないけど・・・。』


